

2024-06-05

Por diferencia de 1%, IECM hace recuento total en diputación local de Coyoacán

Autor: Rafael Montes

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/iecm-hace-recuento-total-en-diputacion-local-de-coyoacan>

Ernesto Ramos Mega, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), informó que anoche inició el recuento total de 415 paquetes electorales en las oficinas del consejo distrital 30, en Coyoacán, en donde la diferencia entre el primero y segundo lugar por la diputación local de mayoría relativa es de menos del uno por ciento.

Se trata del único distrito en el que, hasta ahora, ha comenzado un recuento total de votos de la elección local.

En entrevista para MILENIO, explicó que anoche, cuando el consejo distrital informó de los resultados de los cómputos en el distrito, se confirmó que había una diferencia de 0.72 por ciento en la votación entre el candidato del PAN, Ricardo Rubio Torres; y el de Morena, PT y Verde, Paulo Emilio García González, por lo que se procedió a ordenar el recuento total.

La ley marca que el recuento total procede cuando hay una diferencia menor al uno por ciento entre uno y otro contendiente.

"No recuerdo cuándo fue la última vez que se hizo un recuento total en un distrito de la Ciudad de México; recientemente no hay claro cuándo se hizo un recuento total en la capital", comentó el consejero Ramos Mega.

Explicó que, ante ello, el IECM planeó un operativo de apoyo desde oficinas centrales, para acudir con más personal a respaldar a los funcionarios del distrito que desde el domingo 2 de junio no han descansado.

"Lo que hicimos fue ir para allá y llevarnos gente con experiencia de oficinas centrales para ayudar a los recuentos totales", dijo Ramos Mega.

Por la noche, el consejero encontró que la situación estaba en calma, pese a que había simpatizantes afuera de la sede distrital protestando.

"Pedimos seguridad y estaba la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Guardia Nacional", dijo.

En tanto el recuento total no concluya, la sesión del Consejo General del IECM, iniciada la mañana del 2 de junio, continuará abierta, explicó. "Hasta ahora, no tenemos hora para reanudarla", dijo el consejero.

LP